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大手メディアが伝えない麻生政権の 

  

実績 

  
 本日は昼に中川昭一財務相の辞任表明、夕方に辞表提出というショックな事があって大変落ち込んでいる、というのが正直な

ところです。他の閣僚の辞任とは訳が違いますからね。いってみれば麻生内閣の性格を決定づけ、ある意味では内閣の顔とも言

うべき存在でしたから。今晩は六時過ぎからやけ酒飲んでます。 
  
 新たなエントリーも途中まで書いていましたが、とても続ける気力がありません。ここに来られる皆さま方はご存知だと思います

が、多くのマスコミが報じない「麻生政権の実績リスト」を国民が知らない反日の実態サイトから以下に転載します。当たり前です

が、ご存知の方は飛ばして下さい。 
  

   
日本は反日マスコミの仕掛けた情報戦争に負けそうです。国会は左翼の巣窟となるのか？。 
 

麻生政権の実績経過リスト 

(国民が知らない反日の実態から） 
  
2008.09.29  所信表明演説 。反日マスコミは批判したが、 櫻井よしこ氏を初めとする健全な国民は高評価  
2008.10.03  「竹島は固有の領土」とする答弁書を閣議決定  
2008.10.06  「麻生氏は外相時代、中韓との関係を損ねた」とするNYタイムズ紙の捏造批判記事に反論投稿  
2008.10.07  日本の不良債権処理の成功経験から、米国に対し資本注入を促すよう指示  
2008.10.10  北朝鮮経済制裁の半年延長を閣議決定  
2008.10.12  Ｇ７行動計画を支持、日本は外準活用の支援表明＝ＩＭＦＣ    
2008.10.15  ２年ぶりに拉致対策本部の会合を開く  
2008.10.16  一次補正予算成立  ⇒ ※詳細はこちら    
2008.10.17  北朝鮮制裁の徹底を中川財務・金融相が指示  
2008.10.19  安保理事国に当選。非常任理事国としては史上 多の１０回目  
2008.10.25  IMFがｱｲｽﾗﾝﾄﾞに緊急融資。ｱｲｽﾗﾝﾄﾞ外相の政治顧問が日本のおかげと感謝  
2008.10.27  日印安保共同宣言に署名。インドと安保、経済、環境、エネルギーなど幅広い分野で戦略的協調    
2008.10.29  朝鮮総連傘下組織を家宅捜索。税理士法違反容疑（無資格で確定申告書作成）  
2008.10.31  大陸棚拡張を国連に申請決定。日本国土の倍が新たな海底資源の採掘領域へ   
  
2008.11.01  水産庁、韓国漁船の違法操業の防止強化の方針決める  
2008.11.14  IMF専務理事が、麻生総理のIMFに対する資金提供・リーダーシップ・多国間協調主義を評価 （ 英語版 ）  
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2008.11.14  麻生首相「金融危機打開には、日本の経験が有効」とする論文を米紙に寄稿  
2008.11.14  大陸棚拡張を国連に申請完了  
2008.11.15  日本と世銀が途上国の銀行支援ファンド設立決定  
2008.11.20  麻生首相から書状を受け、「生きていて申し訳ない」が口癖の上原さんが誇りを取り戻す  
2008.11.23  日露首脳会談で、事務ﾚﾍﾞﾙ領土交渉への反映・平和条約を要求。露大統領「領土問題を次世代には委ねな

い」  
2008.11.24  中国の胡錦濤国家主席との会談を通じ、金融危機での日本の存在感を内外へ印象付ける  
2008.11.27  税理士法違反で朝鮮総連傘下団体元幹部を逮捕  
2008.11.27  朝鮮総連傘下団体の捜査中に公妨容疑で逮捕  
2008.11.27  集中豪雨被害を受けたパナマ共和国に対し緊急援助  
2008.11.28  事故米不正転売の次官ら幹部２５人を処分。農水相は報酬自主返納  
  
2008.12.03  国連で日本が提出した「核兵器の全面的廃絶に向けた新たな決意」が圧倒的賛成多数で採択  
2008.12.03  税理士法違反で朝鮮総連傘下団体総務部長を逮捕  
2008.12.09  外務省ＨＰの「竹島は日本の領土」という宣伝資料を１０カ国に拡大  
2008.12.09  豪雨による洪水被害を受けたイエメン共和国に約80万ドル（約9,000万円）の緊急無償資金協力  
2008.12.13  初めて政府主催で拉致問題の集会を開く  
2008.12.16  「道徳・情操教育を拡充」「教科書ページ倍増」教育再生懇 第２次報告案    
2008.12.17  社会保障費抑制のため、年金特別会計の「埋蔵金」から1400億円程度を充当する方針を固める  
2008.12.17  食品偽装業者をすべて公表するため、JAS法の運用指針を改正  
2008.12.17  交付税増額分で雇用を創出するよう、地方６団体に要請  
2008.12.17  公益法人から1076億円を国庫に返納させることを決定    
2008.12.17  商店街活性化の政策ビラを配布  
2008.12.18  高潮被害を受けたパプアニューギニア独立国を緊急援助  
2008.12.18  ミャンマー難民約30人を2010年度から試験的に受け入れ  
2008.12.18  障害福祉サービスへの報酬を2009年4月から平均5.1%引き上げ  
2008.12.18  日豪の安全保障協力促進の共同文書発表。防衛協力と情報共有の促進  
2008.12.18  高潮災害にあったパプアニューギニア独立国に約1,300万円相当の緊急援助物資を供与  
2008.12.19  教育再生懇を再開。「理念」より「質」の点から公立学校を学力アップさせ、新たな内需喚起狙う   
2008.12.19  改正国家公務員退職手当法が成立。在職中の不祥事発覚で退職金の強制返納が可能に   
2008.12.19  民主党とマルチ業界の癒着に関する中間報告。来期通常国会で追及へ  
2008.12.23  パレスチナ自治区への無償資金協力「ジェリコ市内生活道路整備計画」に関する書簡の交換  
2008.12.24  省庁の娯楽費廃止 行政コスト５５７億円カット    
2008.12.24  失業者に旧公団空き家活用 ４７１戸・家賃２割引き  
2008.12.26  コレラが流行してるジンバブエへ150万ドル（約1億6，950万円）の緊急無償資金協力  
2008.12.26  社保庁のヤミ専従問題で現役・OB計40人を刑事告発   
2008.12.27  「非正規」支援へ雇用促進住宅３万戸供給  
2008.12.27  竹島問題パンフレットを新たに７か国語で作成  
2008.12.27  郵政民営化の負の部分の一部見直しを検討  
2008.12.27  2008年版「国民生活白書」で悪質商法損害の泣き寝入りを無くし、集団で救済する展望  
2008.12.28  農業法人への出資制限を１社当たり10%以下から25%以下に緩和し、企業の参入促す方針  
2008.12.28  コメ減反の廃止も含め見直し検討。価格への影響も試算する方針  
2008.12.29  内定取り消し企業の社名公表の具体的基準案5項目作成。  
2008.12.29  特別会計の健全性指標(支払余力比率)を予算書に記載し、透明性を向上させる方針  
2008.12.29  中曽根外相がイスラエル外相と電話会談、攻撃自制求める  
2008.12.30  「派遣村」への対応に万全を取るよう支持 （ただし、派遣村は麻生叩きの道具⇒派遣村の正体）  
2009.01.02  厚労省が派遣の皆さんのため講堂を宿泊用に開放  
2009.01.03  １千万ドル提供を餌にパレスチナに停戦を要請  
2009.01.04  厚労省、派遣村のために旧学校施設を宿泊用に開放 （ただし、派遣村は麻生叩きの道具⇒派遣村の正体）  
2009.01.04  中国のガス田「樫」単独開発に対し、「合意違反」と抗議  
2009.01.04  時効見直しの勉強会設置。殺人は引き上げも  
2009.01.05  中国が一方的にガス田掘削を行ったことに対し、河村官房長官と中曽根外相が強く非難  
2009.01.05  舛添厚労相、製造業への派遣規制を示唆  
2009.01.06  海賊対策でソマリア沖への海自派遣を検討する作業チーム設置  
2009.01.06  ｸﾞﾘｰﾝ･ﾆｭｰﾃﾞｨｰﾙ構想。環境投資で今後5年で市場規模70兆円→100兆円、新規雇用80万人  
2009.01.06  日本初の海底資源(石油や希少金属等)の詳細な開発計画策定  
2009.01.07  「竹島は日本領土ではないとした日本の法令発見」という韓国に外務省が反論  
2009.01.07  鳩山総務相、日本郵政のｵﾘｯｸｽに対する「かんぽの宿」70施設の譲渡契約にｽﾄｯﾌﾟ ・（ その他記事 ）  
2009.01.07  海賊新法を検討。外国船舶の護衛・任務遂行目的で直接危害を加える武器使用を可能に 。 PT設置  
2009.01.08  出身省庁による「渡り」あっせん禁止の明記検討  
2009.01.08  アフリカ東部で誘拐された赤羽さんを無事解放  
2009.01.08  「日韓新時代共同研究プロジェクト」合意。学術・経済・国際貢献での協力を加速化  
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タグ： 中川昭一  辞任  麻生太郎  実績  反日マスコミ   

2009.01.08  元兵士の社会復帰支援のため、国連開発計画（ＵＮＤＰ）を通じてスーダンに１６億円贈与  
2009.01.08  年金記録漏れ対応処理の迅速化のため、２８０人→５００人体制  
2009.01.09  海賊対策で作業チーム初会合  
2009.01.09  中国軍近代化で自衛隊配備見直しのため、防衛大綱改定に着手  
2009.01.10  元駐日米大使、中山恭子首相補佐官に拉致問題を新政権に伝達する事を約束  
2009.01.10  地方と直接意見交換するため、山口俊一首相補佐官（地方再生担当）を全国に派遣  
2009.01.10  次回国勢調査にネット回答を導入し、回答率の向上を目指す  
2009.01.11  米ニューヨークで開かれる「海賊対策関係国会議」に代表を派遣し、関係国と連携強化狙う  
2009.01.11  首相「世界舞台に経済協力」 日韓財界人に表明  
2009.01.11  ポト派裁判に２４億円拠出  
2009.01.11  住宅確保など、派遣先企業の責任を明確化  
2009.01.11  ガザ即時停戦訴え  
2009.01.12  北朝鮮問題は「日韓米連携が重要」で一致 日韓首脳会談  
2009.01.13  かんぽの宿譲渡問題で鳩山法相「会社分割認可する気持ちない」「資産価値を調査」  
2009.01.13  ガザ停戦へ共同歩調確認  
2009.01.13  海賊対策、日本の貨物運搬なら外国籍船も保護対象に  
2009.01.15  不正経理防止法案提出へ。公務員の裏金づくりに懲役３年   
2009.01.27  二次補正予算成立 給付金の年度内完全実施は困難   
2009.01.28  「当面は景気対策」その先に「消費税増税」…麻生首相の施政方針演説   
2009.01.29  麻生首相とオバマ大統領が「電話会談」 早期の首脳会談実現で一致  
2009.01.29  公務員OBの「渡り」認めず＝麻生首相   
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2009/02/17 20:50Commented by 花うさぎ さん 

RAMさんへ 
 
このコメントにつなげて下さい。  

 

2009/02/17 20:58Commented by burke さん 

政治が小さくなりました。  

 

2009/02/17 21:22Commented by sankyou5683 さん 

虚しくなるだけ。酒でも飲んでヘロヘロになればスーとするよ。 
白ワイン（イタリア産）がお勧め。   

2009/02/17 21:33Commented by 花うさぎ さん 

To 万葉至乃輔さん こんばんは。 
 
>政治が小さくなりました。 
 
私もそう感じます。 

 

2009/02/17 21:34Commented by 花うさぎ さん 

To sankyou5683さん 今晩は。 
 
>虚しくなるだけ。酒でも飲んでヘロヘロになればスーとするよ。 
>白ワイン（イタリア産）がお勧め。 
 
今飲んでいるのは近くのスーパーで購入したホワイト・ホースです。 

 

2009/02/17 22:24Commented by RAM さん 

花うさぎ様、転記の際に、分かり易いよう、一部編集しております。 

 
さて、花うさぎさん、あなたは、上のコメの「後者」の方ですね。 
（注：「知っているのに認めない人」） 
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先ず、このエントリ（注： 
http://webtoy.iza.ne.jp/blog/entry/916816）の「保守の定義」に、ここで異議を

唱えておられますが、本文中に明らかなように、元は古森さんの文章であり、ここではＲＡ

Ｍ経由の孫引きです。では、あなたは、古森さんが 初に、昨年、米大統領選の前にこれ

を書かれた時、同じような異議を古森さんにされましたか？…ＮＯですね。 
今、ここであなたが書かれたことは、実はＲＡＭへの、間接的反論、ですよね。 
ＲＡＭが、自エントリ内で、個人名は出さないものの、「麻生を批難した小泉は、保守でな

い」と言われた、あなたの言葉に対して批判した事への、反発、ではありませんか？ 
では、追いつめるようですが、麻生太郎の何処が「保守」なのですか？ 
河野・村山談話を継承し、中山氏・田母神氏を更迭し、国籍法を改悪し、バラマキ政策を

しようとし、増税を言う政治家が、「保守」ですか？正直に、胸に手を当ててみてください。

あなたは、彼に「裏切られた」と思われたことはありませんか？ 
多くの国民は、そう感じています。 
そもそも、郵政選挙の300議席がなければ、彼は今、首相だったでしょうか？仮に「自民

党総裁」であっても、野党党首ではなかったでしょうか？麻生太郎という人が首相でいら

れると言うことは、とりもなおさず、小泉氏の功績です。 
「小泉氏が後ろから撃った」のではありませんよね。 
「麻生氏が、後足で砂をかけた」のが、先でしょう？ 
現在の麻生首相の支持率が、自民党のコアな支持層の率よりも、ましてや、あの「何もし

たくなかった」福田康夫氏よりも低いのは、何故だとお考えですか？ 
実は、あなたは、既にお判りでしょう？ 
一旦支持したからには、変節をしたくない、と言うことなのでしょうか？ 
しかしながら、変節をしたのは、他ならぬ麻生氏自身なのです。 
＞続きます＞  

2009/02/17 22:24

Commented by RAM さん 

＞続きです＞ 

 
また、安倍氏の「美しい国」について誉めておられますが、ＲＡＭも、何度も読

み返しているあの本と、実際の彼とは、ギャップが深まってきていますね。 
そもそも、「自称保守」の方が、小泉攻撃をする際に、必ず出る「皇室問題」において、で

は、安倍氏が示した「自民党改憲案」は、満足できますか？天皇が国家元首である明確

な規定もなく、皇室典範は、相も変わらず「国会」で決める、この安倍氏の示した草案の何

処が「皇室尊重」ですか？ 
一家の内輪のことを他人が決める、こんな人権無視が、 も貴い一家にだけ求められる

ことの異常さを、安倍氏は自ら進めようとしたのですよ。あなた方は、それでも平気なので

すか？ 
そして、今、国民が求めて300議席を預けた「構造改革」を潰しにかかっていますね。 
しかし、これを進めないと、日本はいつまで経っても、官僚支配の中央集権から脱却でき

ません。また、それにつけ込む利権議員も、排除できません。 
定額給付金というバラマキは、我々の子どもや孫が、利息を付けて、税金として返すこと

になります。 
あなたのお孫さんは、既に一人あたり700万円の借金を背負わされて、その上に、このバ

ラマキのために、さらに2万円ほどの借金が増えるのですが、平気ですか？ 
日本全体が、実は夕張市であり、大阪府ですよね。 
しかし、その大阪府は、「小泉手法を継承した」橋下知事によって、11年ぶりに、黒字にな

りました。 
「保守」という考え方が「子孫に少しでも良い国を受け継ぐ」という考え方であるなら、麻生

首相のやり方は「保守」ですか？ 
その人を、単に自民党の首相だと言うだけで盲目的に支持する姿勢は、「保守」ですか？ 

 
私は、staroさんと違って、あなたへの評価は、もうお一人とは違うものを持っています。

あなたの行動力や、信念には、一定の敬意は払っているつもりですし、そのことは、自分

のところにも、彼のところにも、書いています。 
そのあなたが、目を覚まされない、或いは勘違いが泊まらないのは、惜しいことと考えて

います。 
目先に見えている、具体的な政治家ではなく、あるべき姿としての、真の保守政治家と

は、どのような人であるべきなのかを、もう一度、ゼロに戻って見つめ直していただけれ

ば、幸いです。 

 
花うさぎ様、やせ我慢Ａ様、読者の皆様、失礼致しました。  

 

2009/02/17 22:26

Commented by しゃちょう さん 

4メガトン級のショックでした：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/919899/



2009/02/17 22:40Commented by RAM さん 

麻生首相の実績リストを先に掲載され、かなりの牽制球ではありますが、 
「官から民へ」という流れに対しての態度は、300議席を与えた国民への裏切りであり、 
国家主導という方向性が、本来の保守と相容れないことは、否定の余地はないものと考

えます。 

 
と言うことで、この件はレス待ちにして、もう一点、 
「政権を奪われる瀬戸際」と言うことについて。 

 
次の総選挙では、奪われます。 
少々あがいても、今さら止まらないでしょう。 
やせ我慢Ａさんの別のエントリでも書きましたが、 
ＲＡＭは、この際、一旦は民主党に大勝させる方が、あの党を空中分裂させて、 
政界再編に持っていくのに近道になると考えております。 
小沢という人は、首相にすれば、幾らも経たないうちに自滅します。 
肉体的にも、精神的にも、無理なのです。 
今でも、党内で異分子同士の摩擦熱で発火寸前であるのに、 
選挙で大勝すると言うことは、その異分子が、急増する、と言うことです。 
これは、組織として、本来 も気をつけなければいけないことです。 
そこへ、現在教権でもって党内をかろうじて押さえつけている小沢氏が倒れれば、 
あの党は、一瞬にして四分五裂せざるを得ない体質です。 
「災い転じて・・・」の戦術を真剣に考える方が、現実的ではないでしょうか？  

 

2009/02/17 22:58Commented by 花うさぎ さん 

RAMさん こんばんは。 
 
やせ我慢Aさんのところと二つにまたがると面倒なのでこっちにまとめます。 
 
私 その前に、RAMさんの「古森ブログの凋落を考える」の三つのエントリー、私がビック

リするまでもなく、古森さんご自身が「不快感」を示しておられますが、それについて古森

さんに謝罪・訂正する気持ちはありますか？。 

 
RAMさん 「凋落」と書かれて愉快ではない、と言うことは書かれておりますが、それが誹

謗中傷でないことも、ご理解いただいています。 
さらに、コメント数について、 初のエントリで、一年前の同時期との数字を上げておりま

す。これは、事実、なのです。また、何度か「エントリ内容には触れない」旨も書いておりま

すね。つまり、「コメント欄が面白くなくなった」と言うことを言っているわけで、これについ

て、謝罪の必要があるでしょうか？また「訂正」しなければいけない「間違い」は、無いと考

えます。 

 
内容については私も知っています。またタイトルが「古森ブログ復活への提言」というよう

なタイトルなら私も何も言わないでしょう。 

 
しかし、産経新聞のアメリカ駐在のトップ記者であり、執筆も出版物も多数ある、ある意味

で看板的な存在である古森さんのブログに、告知もTBもナシでいきなり「凋落」というエン

トリーを三連発で上げるRAMさんの神経を疑いました。 
 
こんなタイトルを付ければ「失礼に当たる」とは考えなかったのですか？。 

 
本当にお互いが仲が良くて半分冗談と思われるのならそれも許されるかも知れません

が、明らかに不快の念を示しているのですから、それを詫びてタイトルの訂正くらいは当

然だと私は考えます。 

 
まあ、内容が間違っていないから訂正しないというならこれ以上は言いませんが、私は

「礼儀やマナー」は保守を自任する人にとっては極めて大事な要素だと思ってましたで、

正直驚いているというのが本当の所です。 

 
どうして人様のブログを批判することにそんなに熱心なのか理解に苦しみます。同じ事を

自分がされたらどう受け止めるか、という発想はないのですか？。  

 

2009/02/17 23:08Commented by el☆ さん 
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花うさぎ様こんばんは。ショック大丈夫ですか？コメントの皆様も色んなご意見

をお持ちで素晴らしいですね。皆様日本が好きな日本人なんですね。v(^-^)
v。私は花うさ様がこれからもいいと思っている人や物事に対して、熱い日本人

魂で応援していけばいいと思います。毎日書き込みお疲れ様です☆  
 

2009/02/17 23:35

Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん  
 
＞同じような異議を古森さんにされましたか？…ＮＯですね。 

 
コメントを返すまでもなく「まあ当然だろうな」と言う印象でした。その基本の上に各国のお

国柄が反映されるのだろうと。 

 
＞あなたの言葉に対して批判した事への、反発、ではありませんか？ 

 
申し訳ありませんがその部分は読んでません。 

 
>では、追いつめるようですが、麻生太郎の何処が「保守」なのですか？ 
>河野・村山談話を継承し、中山氏・田母神氏を更迭し、国籍法を改悪し、バラマキ政策

をしようとし、増税を言う政治家が、「保守」ですか？正直に、胸に手を当ててみてくださ

い。あなたは、彼に「裏切られた」と思われたことはありませんか？ 

 
もちろん、その時々では反発してましたよ。しかし、安倍政権の時を思いだして下さい。自

他共に保守と認める論客の多くが、村山談話を否定しない、河野談話を認めた、8月15
日に靖国参拝しなかったといって非難囂々だったではないですか。 

 
一番、安倍総理をバックアップしなければならなかった保守論壇があのように攻撃したの

では、政権基盤が安定する筈がないではないですか。特に思い出しても怒りが爆発する

のがあのハゲ頭です。批判どころか人格攻撃ですよ。以来、あの男の文章は見ていませ

ん！。 

 
だから、私のブログで「言いたいことはやまほどあるが、ここはぐっと堪えて」という表現を

度々してきたのです。 

 
つまり保守の方々も、自分の気に入らない事があったとしても、広い心で応援すべきだ、

そうでないと思いは成就されないよ、だから保守は団結せよ、反・反日で結束しようと度々

呼びかけているのです。 

 
自分の気に入らない事があるから辞めろとというのは、結果的には反日マスコミや第二

社会党を利することとイコールだと思いませんか？。 

 
すいません、水割りダブル10杯目で限界が来ました。残りのレスは明朝あげます。 

 

2009/02/17 23:41Commented by RAM さん 

To 花うさぎさん  
>しかし、産経新聞のアメリカ駐在のトップ記者であり、執筆も出版物も多数ある、ある意

味で看板的な存在である古森さんのブログに、告知もTBもナシでいきなり「凋落」というエ

ントリーを三連発で上げるRAMさんの神経を疑いました。 
>こんなタイトルを付ければ「失礼に当たる」とは考えなかったのですか？。 
 
＊「苦言を呈する」事が「失礼」でしょうか？ 
古森さんを随分持ち上げておられますが、それくらいは、言われなくても、あのエントリの

中ではっきりと私自身が書き、ご本人も理解されておられる旨、お書きです。また、告知や

ＴＢは、逆に、余計に失礼になることがあるのをお分かりになりませんか？貴兄は、あちこ

ちに沢山ＴＢをされておられますが、ＲＡＭは、事情の分かった所へしかしない主義です

し、した場合は、必ずご挨拶申し上げております。この辺りは「感覚の相違」の問題であ

り、貴兄がＲＡＭの常識をお疑いなら、それは貴兄の感覚、「挨拶もせずＴＢを付けまわる

ことはおかしい」と思うのはＲＡＭの感覚、と言うことではありませんか？ 
＊問題は、現在の古森ブログが、二人の投稿者によって「面白くなくなった」という所にあ

り、ＲＡＭが失礼かどうかは、古森さんとＲＡＭとの間のことです。 
ましてや、エントリ本文の内容に非礼があるわけではなく、タイトルで「凋落」という「事実」

を示す単語を使うことは、失礼ではないでしょう。これが「堕落」という「倫理的ニュアンス」
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を含む単語を使ったのなら、仰ることも理が出てきますが。 

2009/02/17 23:43Commented by RAM さん 

－－承前－－ 
>どうして人様のブログを批判することにそんなに熱心なのか理解に苦しみます。同じ事

を自分がされたらどう受け止めるか、という発想はないのですか？。 
＊ご存じないのかも知れませんが、拙ブログも、あちこちで批判の対象になっておりま

す。肯けるものもありますし、単にＲＡＭを貶めたい、と言うものもあります。勿論、逆にお

褒めいただくこともありますが。 
「ブログ」という手段で意見を発表するなら、批判は受けて当然です。その内容が、個人の

日記的なものならともかく、政治的な主張をする限り、避けられません。当たり前にあるこ

とを、理解されない貴兄の言葉の方が、私には理解できません。批判されるのがいやな

ら、ブログなど止めれば済むことです。ＲＯＭだけしておけば、誰にも何にも言われませ

ん。このizaに来られる９割の人は、そうですよ。論を発すれば、批判が来るのは覚悟の

上、と言うのでなければ、発言をする資格はありません。 
＊この様なことは、ネットの上だけでなく、実社会でも同じですよね。だから、よほどの付き

合いでも「政治と宗教の話題」は、控えることが多いのでしょう？ 
そこで、声高に物を言えば、反作用も必ずありますよ。 
「ブログ」が、それらから免責されると、お考えでしょうか？  

 

2009/02/17 23:54Commented by RAM さん 

花うさぎ様、 
>すいません、水割りダブル10杯目で限界が来ました。残りのレスは明朝あげます。 
＊ＲＡＭは、現在、素面です。あなたと、真面目に向き合おうとしたつもりです。 
それでなくても、中川大臣のことがあった日に、酔って相手をされたかと思うと、 
あなたと向き合おうとした自分が可哀想になりました。 
あなたの言論を「鬱憤晴らし」としか評価していない人に、 
「ＲＡＭは、花うさぎさんは一定の評価をしている」と言った私でしたが、 
残念ながら、買いかぶりだったようですね。 
あなたに、人のことを「失礼」という資格がおありでしょうか？ 
私は、あなたが酒を飲みながら相手をする程度の男だったのでしょうか？ 

 
明日以降も、これ以上のレスは、不要でしょう。 
お相手をする気力を失いました。 
お休みなさい。  

 

2009/02/18 06:40Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん おはようございます。 
 
>イタリアのメディアが伝えたが、日本のマスゴミが伝えない、Ｇ7での中川前財務大臣の

活躍。 
>中川財務大臣は、アメリカの保護主義回帰を牽制致しました。 
 
他にもありますが、仕事そのものはちゃんと果たしてくれました。 

 
>まっ、自民党は完全に終わりましたけど、きっと、新たな保守政党が誕生しましよ。 
 
その前に民主党＝第二社会党政権が誕生しそうです。 

 

2009/02/18 07:34Commented by 花うさぎ さん 

レス不要と怒られちゃったようなので、一応まとめておきます。 

 
ここがポイントでしょう。 

 
＞ＲＡＭは、この際、一旦は民主党に大勝させる方が、あの党を空中分裂させて、政界再

編に持っていくのに近道になると考えております。 

 
＞小沢氏が倒れれば、あの党は、一瞬にして四分五裂せざるを得ない体質です。「災い

転じて・・・」の戦術を真剣に考える方が、現実的ではないでしょうか？  

 
この考え方は確かに保守を自任する人の中にも一部存在します。日本人の国防意識を

目覚めさせるには、北朝鮮の核ミサイルが日本の何処かの都市に落とされればよい、と

いう考え方と一緒です。 
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しかし民主党が大勝して政権を取れば、一年も経たないうちに数々の反日・売国法案が

次々と成立してしまうでしょう。 初は外国人参政権です。これは公明党との利害も一致

してますから、60万人以上の在日に投票権が与えられます。何回も言いますが 高裁で

憲法違反と決着がついた問題ですよ。 

 
一度、投票権が与えられた在日から、政界再編を待って取り戻すと言うことは事実上は不

可能です。同じ事は人権擁護法案、一千万人移民構想、沖縄ビジョンなど、繰り返し述べ

てきたように日本解体に直結する危険な法案が通過するリスクは非常に高い。これらは

一度成立すると元に戻すことはほとんど不可能です。 

 
だからそれだけは「絶対に阻止」しなければならないというのが私のスタンスです。まあこ

のエントリーを見てくれている人がどう判断されるかは私にも判りません。 

 
RAMさんの発言に保守系なら必ず触れる民主党の問題点や反日マスコミに対する言及

がほとんど見られない理由が今回の上記のコメントで何となく理解できました。国籍法改

正の際に見せてくれたRAMさんの高い見識が日本を良くする方向に導いてくれることを

願って止みません。 

 
・エントリーに書いたように六時頃からお酒を飲んでいたので、RAMさんが気分を害され

たのなら謝ります。参考までに私の夜のコメントはほとんど好きなお酒を飲みながらです

(--)。 
 
 
 
 
 

2009/02/18 07:43Commented by 花うさぎ さん 

To kyoQさん おはようございます。 
 
>ショック大丈夫ですか？ 
 
いや～まだ立ち直れません。 

 
＞コメントの皆様も色んなご意見をお持ちで素晴らしいですね。皆様日本が好きな日本人

なんですね。v(^-^)v。 
 
私が目の敵にしているのが「日本が嫌いな反日日本人」なんですよ。 

 
＞私は花うさ様がこれからもいいと思っている人や物事に対して、熱い日本人魂で応援し

ていけばいいと思います。 

 
ありがとうございます。諦めずに頑張ります。 

 

2009/02/18 11:15Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
昨日主婦友達と社会問題を語った後帰宅途中に中川大臣の辞任報道を見ました。麻生

総理は、中山大臣、田母神元空幕長とチャンスを潰し、中川さんの件も２度あることは３

度あると話に出ましたが、私達の話で問題にしたのは 
あのような状態を知りながら秘書や同行官僚は何をしたのか言う点です。 
私達普通の感覚では止めるけれど、やはり公の場ではそうは行かないのでしょうか。ま

あ、中川大臣の自己管理の落度で、片付けられるのでしょうか、 
残念です。 

 
ところでここ数日のＲＡＭさんとのやり取り見ています。 
どちらの文章にもそれぞれ賛成と反対の箇所があります。 
花うさぎさんの心配される民主党が政権を取った時の外国人参政権に始まる一連を私も

それが一番恐ろしく、この点はＲＡＭさんの意見に同意を持てません。 
私の選挙区から民主党立候補予定者は元外務官僚の３０代若さをも売りにしています。

昨年３月に直接本人と会い話をしましたが、歴史認識は「在日は朝鮮から強制連行され

てきたと本人から聞いたので間違いない。」の一点張り。 
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「国会議員になろうというならば、違う意見も聞くべきでは。」と私がいくつか疑問を投げて

も「幾ら貴女が話しても私の気持ちは変わらない。」と答えました。 
日本人は朝鮮人と机を並べ勉強してきました。これは西洋の植民地支配とは違うという現

実を話しても彼の気持ちは頑なでした。 

 
一年生議員では何も出来ないかもしれませんが、当選すれば採決の一票にはなります。 
私の知識不足が過度の心配を生むだけでＲＡＭさんの言われる未来が正しいのかもしれ

ません。しかし私の選挙区には反日思想の議員しか居らずどの選挙の時にでも人物で選

ぶことが出来ません。 

 
ＲＡＭさんの「凋落」問題に関しては、こちらの意見に賛成です。 

 
どちらのブログも楽しみにしている者としてこのまま仲たがいをしお互いを拒絶していかな

いかと心配でなりません。 
反日に対抗するために分裂は悲しいです。 

2009/02/18 12:35Commented by 風来坊 さん 

中川氏の辞任は正にメガトン級のショックでしたが、野党や反日メディアに褒められるよう

になったら政治家もオシマイです。 
その意味で、中川氏には「言論の自由を封じられている閣僚」の立場ではなく、フリーの

立場で思い切りやってもらいたいと思います。 現に、自由を得た中山成彬氏や田母神俊

雄氏などの元気さが目立つようになりました。 

 
上に羅列された麻生首相の実績、たくさんありすぎて私が見落としたかもしれませんが、

ここまでの傑作は韓国対策だったと思います。 
先般、韓国が在日に参政権を認めたのは、昨年秋に蒔いたスワップ支援などの種が実っ

たもの…「肉を切らせて骨を切る」の極意でした。 

 

2009/02/18 13:22Commented by 故郷求めて さん 

花うさぎさん 

 
RAMさんは怒ってしまわれましたが、あの方のおっしゃること、貴兄は本心でわかってお

られるのではないか、と私は勝手に思っています。麻生政権が次々と駄目なことをやらか

しても なあなあ ですませてしまっては、支持者としてもいけない態度だと思いません

か？自分の子が駄目なことをしたときは、人の子が同じ事をしたとき以上にお叱りになる

でしょ？それを、「いま保守が割れてはいけない」とか言っているほうが、余程おかしいと

思います。 

 
よく、外交面で「誤ったメッセージを送ることになる」ということを産経新聞は書きますよね。

それならば自国の政権にたいしてだって、誤ったメッセージを送ってはならないと、私は思

うのですがどうでしょう？ 

 
花うさぎさんはいつでも真面目な方ですし、礼儀正しく穏やかな方だと拝見します。（実際

お会いしたことはありませんが） 

 
活動家としての一面だけでなく、お孫さんを愛し、地域の文化を大切にし、地元の若手区

議を可愛がっておられる、まごうことなき〝真性保守〟だと思うんです。 

 
エントリ本文に列挙された成果がマスコミによって評価されないということを述べられるの

は決して悪くないことです。しかし、表沙汰になった失策、失態をかばい続けるのもこれは

問題だと思います。 

 
真っ当な批判があってこそ、正しい選択を政権がして行くんだ、と思うんです。だから、駄

目なものは何度でも駄目と言う。それに対する誤った報道についても、野党の追求の仕

方がおかしいときにも、駄目なものは駄目。そして駄目と言う以上、「こうすべきだ」という

視点も忘れないように心がけています。（ときとしてすっぽり抜け落ちますが） 

 
（続きます） 

 

2009/02/18 13:22Commented by 故郷求めて さん 

（続き） 
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今は民主党も昔と違って来ています。というのも、逆説的な話ですが、昔の社会党は駄目

法案が出て来たときはすんなり通したものです。そして、今すぐにやらなければならない

大事な法案で牛歩してきたりしましたね。だからそれをいつでも批判していればそれで良

かったと思うんです。 

 
しかし、今はどうも違って来ています。民主党も対案を出してきますし、民主党の反対する

法案が本当に駄目な法案に見えるときがあります。だから、私は是々非々でいきます。

「何でも擁護」もしないし、「何でも反対」もしない。 

 
麻生政権を擁護しすぎては、花うさぎさんのご意見として筋が通らないことになると思うの

ですがいかがでしょう？ 

 

2009/02/18 13:26

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんいちは。 
 
＞中川大臣の自己管理の落度で、片付けられるのでしょうか、残念です。 

 
現役大臣では一番、国益を考えてきた中川氏ですからね。悔しいです。 

 
＞歴史認識は「在日は朝鮮から強制連行されてきたと本人から聞いたので間違いない。」

の一点張り。 

 
やはり外務官僚ってこういうのが多いのですかね、逆にそういう人間を民主党がたててい

るとか？。 

 
>日本人は朝鮮人と机を並べ勉強してきました。これは西洋の植民地支配とは違うという

現実を話しても彼の気持ちは頑なでした。 

 
田母神論文をコピーして、事実はこの通りだから良く読め、といえば良かったのに(^^；。 
 
>どちらのブログも楽しみにしている者としてこのまま仲たがいをしお互いを拒絶していか

ないかと心配でなりません。 
>反日に対抗するために分裂は悲しいです。 
 
「日本を良くするためには一度野党に政権渡すのも一つの手だ」とする意見は、意味は理

解しますが、多くの保守系ブログはそれを阻止するために活動している現実を見ると、私

は違うだろうと考えているだけですよ(^^)。  

 

2009/02/18 13:30Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
＞フリーの立場で思い切りやってもらいたいと思います。 現に、自由を得た中山成彬氏

や田母神俊雄氏などの元気さが目立つようになりました。 

 
そうですね。健康に留意されて以前のように活躍して欲しいです。いつかは総理の器なん

ですから。 

 
>先般、韓国が在日に参政権を認めたのは、昨年秋に蒔いたスワップ支援などの種が実

ったもの…「肉を切らせて骨を切る」の極意でした。 

 
やっぱりバーターだったのですかね？。お陰でこちらは外国人参政権反対の有力な材料

になりました(^^)。  

 

2009/02/18 14:53Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんにちは。 
 
今は日本の政治、というより「日本の危機」が目前に迫っているという認識なんです。 

 
何故、ネットの世界で「反日マスコミ」（産経、チャンネル桜除く）という言葉が完全に定着し

たか考えて見て下さい。今の麻生政権の支持率はとても正当な評価だとは思っていませ

ん。 
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あきれるくらいのネガキャンを連日執拗に繰り返せば、多くの一般国民はそう思ってしま

う、そういう怖さが現実にあります。必要以上の不当なパッシングをマスコミと野党から受

け続けている麻生政権を、我々保守系ブログまでもが一緒になってどうするんですか？。 

 
だからブログの多くは、反日マスコミの酷さ、民主党の危険性を訴える一方で、麻生政権

の報道されないが実績を訴えているわけです。もちろん、言われるまでもなく自民党も酷

いのは当然です。 

 
ある意味、バランサーの役割を負っているといっても良いかも知れません。逆に聞きます

が、皆で麻生政権を退陣に追い込んで民主党政権を誕生させればそれで満足です

か？。 

 
日教組、自治労、解放同盟、民団、朝鮮総連、革マル、中核の面々はスクラム組んで

万々歳でしょうけど、日本は終わっちゃいますよ。目の前の危機なんです。  

2009/02/18 15:38

Commented by 故郷求めて さん 

花うさぎさん 

 
自民党はもう終わってます。完全に賞味期限切れです。仮に今後首相が善政

をしいたとして、あるいは麻生さんに替わる保守政治家が自民党を導くとして、村山談話

を撤回できますか？田母神さんのような大将を擁護できますか？それ以前にあのような

人材が出世して来ると思いますか？中山大臣は一瞬にしてクビになったではありません

か。古賀はどうして党幹部にいるのですか？ネガキャンで支持率が１割になるのを覚悟

するなら、中山さんだって田母神さんだって完全に擁護できたはずではないですか。それ

を多くの一般国民の意志だと思って切り捨てたのは麻生さんじゃないですか。靖国神社に

も参拝していないじゃないですか。自民党を潰さない限り、このままずるずる行くだけじゃ

ないかと私は思います。 

 
だからこそ、次の選挙で単独過半数を握るかもしれない民主党のなかで、まともな議員を

精一杯応援して行かなければならないと思うんです。日和見と言われようが、勝てない政

党にぶらさがっているより建設的じゃないかと思うんです。 

 
民主党政権になったからといって、反日政策を堂々実行できる訳無いと思いますし、それ

を阻止することを先手を打ってやって行かなければならない訳でしょう？自民党は野党に

なって攻める立場になれば、ものすごいパワーを発揮するとおもいます。一方の民主党も

小沢も、何もできる訳ではありません。そんなに買いかぶっちゃいけません。 

 
日教組・自治労はともかくとして、総連・革マル・中核まであげるのはそれこそバランスが

悪いと思いますけど、私の見立ては間違っているんでしょうか？ 

 

 

2009/02/18 15:46Commented by 故郷求めて さん 

もう一つ、公明党との腐れ縁です。あれはもう末期症状。一度下野しない限り、絶対に切

れません。だから一度、たたき落とすべきだとRAMさんもおっしゃっているし、私もそう思

います。 

 
ご存知のこととは思いますが、公明党との連立のせいで、それまで比較的まともだという

ことで自民党を応援して来た立正佼成会などは民主党に鞍替えしていますね。学会票に

すがり続けて来たあげくがこのざまです。若い議員さんに「比例区は公明党へ」なんて言

わせている話を聞くと、情けなくてしょうがないではありませんか。 

 
自公の訣別、それには下野しか無いと思います。  

 

2009/02/18 15:47Commented by 故郷求めて さん 

申し訳ありません、断定口調になってしまったことをお詫びします。  

 

2009/02/18 16:49Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんにちは。 
 
何となくRAMさんの主張と似てますね(^^；。 
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私がイメージする現時点でのベストな形とは、総選挙で思ったより自民が善戦する、民主

の単独及び連立過半数に届かず。そこでガラガラポンが自民にも民主にも起きる。保守

系議員が結集し多数のノンポリを集めて連立政権を樹立（１）。これが理想に近い。 

 
次が、やはり自民が善戦し、自民・民主の大連立が出来る（２）。公明外れる。どっちにし

ても政界再編をにらんでも自民の出来が勝敗を左右する。 

 
（２）までが許容範囲ですね。ここまでなら反日勢力の好き勝手は出来ないでしょう。民主

単独・あるいは連立政権が出来たら、それも国民が選んだのだから仕方がない。 

 
＞日教組・自治労はともかくとして、総連・革マル・中核まであげるのはそれこそバランス

が悪いと思いますけど、私の見立ては間違っているんでしょうか？ 

 
日教組と解放同盟、朝鮮総連はがズブズブの関係であることは判りますよね。これに革

マル・中核といったグループも後押ししていて、チーム一丸となって政権奪取に一直線と

いうわけです。 

 
対する保守グループは組織力もなく資金力もないのが現実です。これは民主党の保守勢

力も全く同じで、だから党内発言力が弱まっているのです。小沢が相手にしているのは票

と金を持っている先、つまり左翼系だけです。  

2009/02/18 17:34

Commented by 故郷求めて さん 

こういうことを言うとまた堂々巡りになるかもしれませんが・・・ 

 
日教組の構成員の大部分が、やむを得ず仕方なく協力しているという実態は、

阿比留記者のブログを読んでいれば見当つきますよね？ 

 
また、朝鮮総連も、一般の参加者たちは日本の民主主義の味をしめてしまいました。上部

の横暴に負けてたまるか、という普通の在日の人がたくさんいるはずです。 

 
共産党の実態も、正論を読んでいる花うさぎさんならわかりますよね。もうよれよれです。 

 
果たしてこれらの組織が民主党政権で王道楽土を築くことができるでしょうか？ 

 
さすがに無理だと思いますよ。 

 
いずれの組織も犯罪もしくは犯罪まがいのことをしているのは間違いありません。しかし、

政権与党を担う団体として睨まれた場合に、世間的にもマスコミにもズタボロにされる公

算のほうが高いと、私は勝手に思っています。 

 
例えば、拉致問題を民主党に担当させたらどうなるでしょうか？まさか、北に甘いことをし

てくれと言って民主に投票する人はいないでしょう。きちんと対処しなければ政権は持た

ないでしょう。ここで、とてもおかしなことになってくるはずです。 

 
ちなみに私はRAMさんの意見に逆らうような真似はしませんが、上に書いたことはほとん

ど自分で思っていることです。RAMさんは、中山さんを守れとか、田母神さんを守れとは

言っていませんでした。自分から尻尾を出すほうがアホだという見方です。私は、堂々と

守れなくてどうする？と、思っています。 

 
ところが、花うさぎさんのような方まで「それでも麻生支持」では、どうなってるの？となって

来るではありませんか。おかしな陰謀説を鵜呑みにしたりしない貴兄だからこそ、私は真

面目に申し上げているんです。 

 

 

2009/02/18 20:17

Commented by el☆ さん 

花うさぎ様、こんばんは。お返事有難うございます。ショックはメガトン級からト

ン級くらいになりましたか(笑)？沢山のコメントで解りやすくなり、私もこれから

どうなるのか興味津々です。感謝申し上げます☆  
 

2009/02/18 22:35

Commented by 患者ＩＤ112904 さん 

こんばんは。 
花うさぎさん 
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2009/02/19 06:36Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん おはようございます。 
 
>果たしてこれらの組織が民主党政権で王道楽土を築くことができるでしょうか？ 
 
随分と日本の裏社会、やくざ、暴力団とつるんだ日教組に甘いですね？。そのトップは興

石東で政権とったら日本の副総理格、「日教組とあくまで闘う、教育に中立などあり得な

い」と公言していることをお忘れですか？。日教組の 終目標は日本国解体・打倒天皇で

すよ。 

 
ご意見は、民主党の弱点を薄め、麻生政権の実績には触れずに失点の強調することで、

民主党支持への誘導を図っているように見えるのですが、前から貴方のスタンスはそうで

したっけ？。 

 
民主党だって、長期政権が出来るなどとはつゆほどにも思っていないでしょう。半年でも

一年でも短期間で良いんです。要の法案を通して日本弱体化を決定的にしてしまえば。

安倍元首相の逆のことをやろうとしているのですよ。 

 
民主党に政権とらせろとか、民主党も悪くないとか、頭がこんがらがってきましたよ。先輩

ブロガーからそのような話をここで聞くとは？。本当に大丈夫ですか？。 

 

2009/02/19 06:40Commented by 花うさぎ さん 

To kyoQさん おはようございます。 
 
治りかけていた風邪をこじらせてしまいました。 

 
＞私もこれからどうなるのか興味津々です。 

 
状況は刻一刻と悪い方に動いていますね。何とかしないと。 

 

2009/02/19 06:47Commented by 花うさぎ さん 

To くぼたさん おはようございます。 
 
>阿比留さんのブログに「外務省高官」の取材がコメント欄に記載されています。財務官

僚に中川氏が恨みを持たれていると・・ 

 
ほお～、やられた可能性も否定できないということですか？。 

 
＞貴方の意見に大賛成。 

 
ありがとうございます。 

 
>エントリの「麻生政権の実績経過リスト」を先週麻生支援者の地方議員に送ったばかり

でしたよ。 

 
そうだったのですか(^^)。しかし、ここまで自国の首相を貶めることに血道を上げる日本

のマスコミ（産経・チャンネル桜除く）は世界の恥ですね。 

 

2009/02/19 06:53Commented by 故郷求めて さん 

民主党で大丈夫だなんて、一度も言っていません。 
ただ、民主党に何ができます？なんにもできないで崩壊しますよ。 
それは、花うさぎさんの地元の民主党議員さんに聞いてもわかることじゃないでしょうか？

一度やらせろじゃないんです、一度潰せ、なんですよ。 
安倍内閣は参議院の過半数と衆議院の３分の２を持っていても、教育基本法の改正と国

民投票法制定で終わってしまったでしょう？ 
民主党がもし過半数を握っても、自民党が猛反発し、民主党の若手も飲めないような法

案はなかなか通せないでしょう。 
民主党に甘いのではなく、あんなの政党じゃないんです。 

 
言えば言うほど意見が乖離するのであれば、これで終わりにします。 
いずれにせよ、今の自公政権には愛想を尽かしています。絶対に、このままでこの国が
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立ち直る訳がありません。 
貴兄の信頼する中川大臣が事実上更迭され、後任は与謝野氏ですよ。まだ支えるんです

か？ 

 
以上、失礼な文言があると思いますが、思ったままに書き殴っていますので、どうかご容

赦ください。 

 

2009/02/19 09:41

Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん  
 
>ただ、民主党に何ができます？なんにもできないで崩壊しますよ。 

 
これは確かな裏付けとか材料を根拠にしてますか？。出来た場合のリスクはどう担保さ

れますか？。 

 
出来ないと思ったけど出来ちゃった（外国人参政権、人権擁護法案、一千万人移民構

想、沖縄ビジョン等々）では済まない問題ですよ。 

 
>安倍内閣は参議院の過半数と衆議院の３分の２を持っていても、教育基本法の改正と

国民投票法制定で終わってしまったでしょう？ 

 
これは失礼な！。一年で十年分の仕事をしたと評価されているんですよ。防衛庁の省へ

の昇格、北朝鮮への経済制裁の強化、社会保険庁の解体、極め付けは屋山太郎氏が一

貫して訴えている公務員制度改革。書けばきりがありませんが短期間に左翼の逆鱗に触

れる改革を成し遂げたのは、小泉さん以上でしょう。 

 
>民主党がもし過半数を握っても、自民党が猛反発し、民主党の若手も飲めないような法

案はなかなか通せないでしょう。 

 
その民主の若手、あるいは良識ある保守グループが埋没しているから危機感を強めてい

るのです。長年の夢が叶ってポストをちらつかされても、上記のような反日法案に党を割

る覚悟で体を張って阻止してくれる議員が何人いるか、さっぱり読めません？。へたをす

ると十人以下かも知れないですよ。 

 
まあ、故郷求めてさんの言いたい本質は理解してますが、民主党政権になっても何も出

来ないという楽観論は、もうちょっと慎重に考えた方がよいというのが私のスタンスです。 

 
ところで私が浦島太郎かも知れ無いので逆にお聞きしますが、日本の保守系では、ご指

摘のような論調、即ち「民主党を潰すためには一度政権を渡せばよい、何も出来ないまま

崩壊する」論が多数派になっているんですか？。 

 

2009/02/19 10:40

Commented by 故郷求めて さん 

安倍内閣が成し遂げたこと自体は 大限に評価します。しかしその過程で参

議院選挙に惨敗しました。６年先まで覆せない状況を作ってしまいました。そ

の敗戦を受けてできた自民党の福田政権・麻生政権はいずれも談合政権じゃ

ないですか？私は麻生総理のファンではありませんが、期待していたんです。しかし、村

山談話は踏襲、靖国神社には参拝しない、日教組批判したら大臣辞任、歴史認識で空幕

長降格退職、どうしてこうなるんでしょう？いわゆる反日勢力と妥協しながらでないと政権

運営できない何かがあるんじゃないですか？ここへ来て麻生政権をどうしようかと集まっ

ているのが森・青木・山崎・ナベツネ・氏家のようですね。小泉さんが訣別したはずの談合

そのものじゃないですか。 

 
>「民主党を潰すためには一度政権を渡せばよい、何も出来ないまま崩壊する」論が多数

派になっているんですか？。 

 
多数か少数かではないです、私の独断です。笑って頂いても怒って頂いても構いません。

私は以前のエントリでも何度か指摘しているつもりです。小沢代表は米国首脳に脅されれ

ばあっという間に陥落します。それは過去の言動からもご存知でしょう？アンチ米帝の連

中は一気にそっぽを向きます。だから逆に、自虐史観派が喜ぶようなことも容易に実現で

きるはずはないと踏んでいます。 
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2009/02/19 11:11Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん  
 
＞しかしその過程で参議院選挙に惨敗しました。６年先まで覆せない状況を作ってしまい

ました。 

 
その件についてはもちろん安倍さんに責任がありますが、小泉首相が自民党の支持基盤

をぶち壊したこと、反日マスコミの執拗なネガキャン、前回衆議院選挙で自民党に勝たせ

すぎてしまったという反動等々、いろいろな諸条件が重なった結果だと思ってます。 

 
＞村山談話は踏襲、靖国神社には参拝しない、日教組批判したら大臣辞任、歴史認識で

空幕長降格退職、どうしてこうなるんでしょう？ 

 
簡単な理由ですよ。政権を維持できないからです。現在のような脆弱な環境の中でオー

ル野党と前マスコミを敵に回してまで「村山談話破棄」が緊急の課題か？という政治判断

でしょう。これは安倍政権の時でも同じでした。 

 
＞森・青木・山崎・ナベツネ・氏家のようですね。小泉さんが訣別したはずの談合そのもの

じゃないですか。 

 
この部分は100％同意です。 
 
>多数か少数かではないです、私の独断です。 
 
そうですか。判りました。 

 
＞小沢代表は米国首脳に脅されればあっという間に陥落します。それは過去の言動から

もご存知でしょう？アンチ米帝の連中は一気にそっぽを向きます。だから逆に、自虐史観

派が喜ぶようなことも容易に実現できるはずはないと踏んでいます。 

 
もう、一部脅されてますよね。なるほど、そういうお考えですか、それは一理あると私も思

います。  

 

2009/02/19 16:56Commented by 故郷求めて さん 

やはり花うさぎさんは、私の言いたいことは理解して頂けるようで、安心しました。 

 
で、 
・自民党は族議員が利権を握り続けるために左翼とも手を結んでいる 
・中央官庁は省益維持のために自治労や日教組を糾弾できない 
・公務員の特権を守るために官僚は反日マスコミに改革派を貶める情報をリークしている 

 
こうした考え方についてはどう思われますか？ 

 

2009/02/19 19:28Commented by el☆ さん 

花うさぎ様、こんばんは。お返事有難うございます。身体が元気じゃないと良い方に気持

ちや考えがついていきにくいですよね。温かくして栄養休養たっぷりぷりとり元気MAX↑冴
えまくりになって下さいませ☆  

 

2009/02/19 19:43Commented by 故郷求めて さん 

花うさぎ様 

 
それはそうと、一杯いかがですか？ 

 
私も同時進行で飲みながらでも勘弁して頂けるなら、ちょっと飲みながらやりません？ 

 
お馬鹿コメントになるかもしれませんが、それはまた明朝総括するということで・・・ 

 

 

2009/02/19 20:00Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん  
 
>それはそうと、一杯いかがですか？ 

 

15メガトン級のショックでした：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/919899/



 
いや～有り難い申し出、感謝です。実はコメントする前に「アルコールが入っていても良い

ですか？」と聞こうかと思っていたんです。 

 
何せ四十年以上続いている習慣ですので辞められなくて(^^；。さる偉いさん見たいに怒

られるとかなわんなと思っていたもので。 

2009/02/19 20:04

Commented by 故郷求めて さん 

でしょ？私はそれこそ故郷求めて（酒）なので、もし、若輩者の私が酔っていて

も構わないなら、ここで語らせてくださいな。   

2009/02/19 20:12Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん  
 
>こうした考え方についてはどう思われますか？ 
 
考え方ではなくて事実でしょう。つまり一般国民が考えたら怒るようことを労使で長年にわ

たり行ってきたということです。 

 
これは中央だけの問題ではなく地方でも同じですよ。 近で一番わかりやすい例が社保

庁でしょう。安倍元首相が社保庁解体を支持して一番抵抗したのが自治労から支援を受

けた民主党、中でも年金いかさま師の長妻です。 

 
国税庁と統合した方が効率がよいですと。自治労に公務員の身分を保障したいだけの欺

瞞ですね。 

 
公務員制度改革に抵抗しているのは官僚だけでなく既得権を侵される公務員も同じだと

いうことです。だから民主党政権になれば逆に公務員の権益は強化されるでしょう。  

 

2009/02/19 20:14Commented by 花うさぎ さん 

To kyoQさん こんばんは。 
 
>身体が元気じゃないと良い方に気持ちや考えがついていきにくいですよね。温かくして

栄養休養たっぷりぷりとり元気MAX↑冴えまくりになって下さいませ☆ 
 
ありがとうございます。風邪の方はかなり良くなってきました(^^)。 

 

2009/02/19 20:26Commented by 故郷求めて さん 

>考え方ではなくて事実でしょう。つまり一般国民が考えたら怒るようことを労使で長年に

わたり行ってきたということです。 

 
その事実を、私はなんと２年前は知らなかったのです。花うさぎさんはとうの昔にご存知だ

ったのでしょう。 

 
その辺が、どれほど情報を持っているかと言う違いですね。staroさんやRAMさんが、「花

うさぎさんはご存知のはずだ」と言うことと、私が花うさぎさんに言うことのレベルの差では

ないかと思います。 

 

 

2009/02/19 20:51Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん  
 
>その事実を、私はなんと２年前は知らなかったのです。 
 
55年体制って言葉、記憶にないですか？。長い間、与党は自民党、野党は社会党でおか

しな安定時代が続いてきたのです。この間に与党も野党も税金の無駄使いをしてそれぞ

れの党益を追求してきたのです。 

 
だからこそ、小泉首相の郵政改革、民営化は当時圧倒的な国民の支持を集めたのです

よ。当時、与党は大樹の会、野党も郵政職員の支持票が大きな要素でしたから。棲み分

けしていたんですね。 

 
私は税金に巣くう人間は少なければ少ないほどよいという考えですから、大賛成でした
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（いまでもですが）。だから民営化路線を堅持するなら、表面化してきた不具合を修正する

分には一向に構わないと思ってます。 

 
パソコンソフトでも不具合は必ず出るし、その場合は修正ソフトで直すでしょう。それと同じ

です。  

2009/02/19 22:30

Commented by 風来坊 さん 

議論が白熱しているようで、結構ですな。 

 
ところで、不意に思い出し、上の麻生政権の実績リストに載っているかどうか

気になってチェックしたのですが、やはり載っていないようですね。 
それは、1月22日に明らかになったハルバ嶺での遺棄化学兵器処理事業凍結の件で

す。これを外してはいけません。  

 

2009/02/19 23:21Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんばんは。 
 
>それは、1月22日に明らかになったハルバ嶺での遺棄化学兵器処理事業凍結の件で

す。これを外してはいけません。 

 
これはご指摘ありがとうございます。これはトップクラスの重要案件ですね。ただ、「国民

が知らない反日の実態」サイトでの編集の方法が私には良く理解できないのですよ(^
^；。 
 
メールで知らせておきます。情報感謝です(--)。 

 

2009/02/20 00:52Commented by 元気 さん 

失礼致します。 

 
故郷求めてさんのコメント。 

2009/02/18 15:38 
＞自民党はもう終わってます。 
＞それを多くの一般国民の意志だと思って切り捨てたのは麻生さん 
＞靖国神社にも参拝していないじゃないですか。 
＞自民党を潰さない限り、このままずるずる… 

 
15:47 
＞申し訳ありません、断定口調になってしまったことをお詫びします。 

 
「一般国民の意思」 と、麻生首相が考え切り捨てたは、 
故郷求めてさんの断定（思い込み）ではありませんか？ 
「切り捨てた」 ように報道したマスコミに惑わされていませんか？ 
彼らは高い志を持った日本人です。麻生首相への謝辞を述べておられたはずです。 
今は、職を辞してこその行動をされていると感じています。 
とても失礼な言葉だと思います。 

 
＞ネガキャンで支持率が１割になるのを覚悟するなら、中山さんだって田母神さんだって

完全に擁護できたはずではないですか 

 
結果論では？ 
卑怯な論理には賛同しかねます。 

 
さらには、靖国神社への参拝。それは、踏み絵ですか？ 
「自民党を潰さない限り…」 
それは、故郷求めてさん自身の考えであり、望みですか？ 

 
大切なことを見失ってはいけません。 
安部首相叩き同様、麻生政権叩きも、常軌を逸しているように思います。 
国民が（麻生政権叩きに）誘導されているように思えてなりません。 

 
＞村山談話を撤回できますか？ 
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村山談話は村山内閣の責任であり、それ以上でも、それ以下でもありません。 
日中共同宣言（1995年）の冒頭に（談話遵守の）文言が入っているので、 
政治的外交的判断として踏襲しているに過ぎないのです。 
撤回するならば、日中共同宣言を撤回（修正）せねばなりません。 
民主党になれば、それが出来ると考えておられるのでしょうか？ 
また、誰なら撤回出来ると考えておられますか？ 
（反発が必至である）今は、新たな麻生談話を出す時期でもないと思います。 
撤回出来るような時期、風潮（世相の高まり）を作るのが、今を生きる我々の務めでもあり

ます。 
麻生首相でなくても、撤回出来るような政権や世論の高まりが先であると考えています。 
撤回に囚われ、ことを急ぐと、取り返しのつかない危険があると思います。 

2009/02/20 01:00

Commented by 元気 さん 

自己の尊厳と同じように国を尊ぶ気持ちが「靖国の心」であると、考えていま

す。 
確かに、首相の参拝は、多くの人の心に感銘を与えることでしょう。 

混乱なく参ることの出来る社会を望んでいます。 
ですが、「靖国の心」とは、（参る参らないという）偏狭な心とは違うと考えています。 
様々な形で社会に貢献することに自分の存在価値を見い出し、そんな個人（国民）を守る

ために社会（国）が存在する。戦前は、そんな社会をアジア全体に広げる。そう考えていた

はずです。 
今の日本なら、世界にまで視野を広げる。そう考えることも出来そうです。 
そんな考えが出来る国は、今も昔も日本以外にないのです。だから日本は尊いのです。 

 
ですが、今の日本人は、情報選択の誤りから、目先の私利私欲（今の生活が大事？）に

囚われているように思えます。 
私利私欲よりも大切なこと。それは、祖先であり、歴史であり、未来であるはずです。 
私は、将来に夢を描ける社会。国にするのが大人の務めだと考えています。 
未来に繋げていくのが責務であると考えています。 

 
権利を声高に主張する風潮は、麻生首相批判と無関係ではありません。 
盲目的に支持することが国民の務めではありませんが、 
闇雲に麻生政権を批判することも務めではありません。 
麻生政権を批判（主張）するなら、麻生首相の実績をは評価（義務）した上にすべきです。 

 
未来の日本のためには、私たち大人には、覚悟と心構えが必要です。 
子らの未来を考えれば、一時であれ、民主党に政権を任すなど、正気の沙汰には思えま

せん。 
村山談話以上の（？）どんな宣言（約束）がなされるか… 私は、それが怖ろしいのです。 
それは、間違いなく、我々の責任であり、子らに責務を負わすことになるからです。 
逃げること、麻生政権に責任を押し付けることは、とても卑怯だと考えています。 

 

2009/02/20 01:15Commented by 元気 さん 

花うさぎ さま 

 
 突然のコメント、お許し願います。 
昨今の報道、イザのブログ。なんだか恐いと感じています。 
ブログを止められる方もいらっしゃいます。 
この国の行く末を心底案じております。 
経済的に豊かであるに越したことはありませんが、経済（お金）よりも大切なことがあるは

ずなのです。 
もちろん戦後の人間ですが、調べるほどに、戦前に置き去りにしたことの大きさに忸怩た

る思いがあります。 

 
写真の富士山。綺麗ですね。 
やはり、日本は、富士山。そして桜ですよね。 
『武士道』にもありましたが、 
武士という存在が消えても大和の国（日本）が残っているのですから、 
大和魂として、生きているのだということ、 
桜の香りのように、ほのかで、強い匂いではないけれど… あるのだと、考えています。 

 
日本を自分を諦めたくはないです。  
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2009/02/20 01:31Commented by 故郷求めて さん 

花うさぎ様 

 
やはり、事実関係はほぼ、すべてお見通しですね。私が夢中になって指摘するような事柄

も、大小の差はあれ、ご存知な訳です。その上で、いつまで麻生政権に託すのか、あるい

は一度ぶちこわせと言うか、その岐路に立っていると言うことでしょうか？昭和１２年生ま

れの私の父は、健保組合の理事長などをさせられてきましたが、もう何年も前から「自民

党じゃ駄目だ」と言い続けてきました。私は小泉—安倍政権には期待していましたから、

そのころは親父に猛反発していましたが、安倍総理の退陣後はずっと今の状況を静観し

てきました。そして、今の麻生政権を見ている限り、５５年体制下の自民党からまるで脱皮

できていないと判断しました。「夢よ、もう一度」というのはもう遅すぎるんです。一刻も早

く、小さな政府に向けて、ちまちまとでも改革を続けなければ、国が滅ぶと思います。花う

さぎさんは、そんなことは百も承知なのでしょう。それなのに、一度こけることだけを恐れ

て麻生政権を支え続けるのは、傷を深めるだけではないかと私はこの愚かな頭で考える

のです。もう民意は離れています。ここでなお、９割以上の国民が見放した麻生内閣に支

持を与えるより、もっと有効な策を考え、善導して頂くことはできないでしょうか？私の申し

上げたいことはこの辺で尽きてきました。あとは、花うさぎさんのお考え次第だと思いま

す。 

 
長々とおつき合い頂き、ありがとうございました。 
いえ、できれば今後とも、よろしくお願いいたします。  

 

2009/02/20 01:40Commented by 故郷求めて さん 

元気さん 

 
自民党は一度下野して、村山談話などをすべて破棄した上で、やり直す他ありません。 
その辺の事情はもう上のコメントでほぼ出尽くしていると思います。 
申し訳ありませんが、私の意見に反論があるなら、私の所でしてください。 
上のコメントをずらっと読んで頂ければ事情はおわかりになりますよね？  

 

2009/02/20 06:01Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます、 
 
>昨今の報道、イザのブログ。なんだか恐いと感じています。 
 
ご指摘のとおり、いやな雰囲気になってきましたね。 

 
＞調べるほどに、戦前に置き去りにしたことの大きさに忸怩たる思いがあります。 

 
そのことに気がついてこうして意見として書き込める元気さんのような人が一人でも多くな

ってくれると嬉しいです。 

 
>日本を自分を諦めたくはないです。 
 
私も同じです(^^)。  

 

2009/02/20 06:32Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん おはようございます。 
 
＞一度こけることだけを恐れて麻生政権を支え続けるのは、傷を深めるだけではないか

と私はこの愚かな頭で考えるのです。もう民意は離れています。 

 
故郷求めてさんがどうしてそこまで私に「麻生政権支持を止めろ」というのか、その真意が

分かりません。 

 
福田政権下、我慢の一年を強いられた私にとっては、麻生政権誕生は大歓迎でした。そ

れで「支持する」といったのは五ヶ月前です。 

 
確かに腹に据えかねることも多かったけど、それ以上良いことも沢山しているわけです。

ましてや北朝鮮への制裁強化や、中国遺棄化学兵器処理事業の凍結などは個人的に本

当に嬉しい決断でした。 
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世界同時金融不安のさなか、麻生さん、中川さんがいち早く表明し実行したIMFへの100
0億ドル融資などは、世界が素晴らしいと高い評価をしているのに、日本ではほとんど話

題にすらならない、というマスコミのひどい偏向報道。 

 
安倍総理同様、麻生総理も保守であるが故にメディアのパッシングに対象となっただけで

すよ。「小さな政府に逆行するような動きをするから支持できない」というまともな反対なら

ともかく、今の支持率はつくられた偽物と思ってますので、私は自分の意志を変えるつも

りは全くありません。 

 
むしろ反省し、変えなければならないのは「反日マスコミ」方であって、故郷求めてさんも

当然、この部分では同じだと思ってました。今の自民党で「麻生では闘えない」などといっ

ている議員のみっともなさ。こういうフラフラしている議員こそ不要、ゴミ箱行きでしょう。 

 
座礁して沈みそうな船は、一般乗客から避難して船長は 後と相場は決まってます。支

持者だった私は船長の直前がふさわしい、それまでは避難誘導のお手伝いが相応しい

役割だと思ってます。  

2009/02/20 20:53Commented by 元気 さん 

To 故郷求めてさん  
 
>申し訳ありませんが、私の意見に反論があるなら、私の所でしてください。 
 
「花うさぎさんのブログに書かれたこと」 について、コメントを差し上げました。 
なぜ、故郷求めてさんのブログで書かねばならないのか、理解出来ません。 

 
>上のコメントをずらっと読んで頂ければ事情はおわかりになりますよね？ 
 
事情。どういった事情でしょうか。分かりかねます。 
とても残念です。 

 

2009/02/20 21:36Commented by 元気 さん 

To 花うさぎさん  
 
>>昨今の報道、イザのブログ。なんだか恐いと感じています。 
>ご指摘のとおり、いやな雰囲気になってきましたね。 
 
イザのブログから撤退された方からメールをいただいております。 
そのメールから、別の方の撤退も伺いました。 
「イザはムラ」 と、その方は、おっしゃってました。 
確かにそうかも知れません。 
花うさぎさんの御宅（ブログ）でのタイトル（記事）の話し合い。 
同じムラで、同じ井戸を使っているようなイメージでしょうか。 
その井戸端で、花うさぎさんが提案されたことに参加したつもりでした。 
が、どうも場違いだったようです。 

 
他を思いやる気持ちや感謝の気持ちが薄れて来ているように思えてなりません。 

近の報道、ブログに、中川氏や麻生氏への気遣いが感じられないのが残念です。 
何故、宗教が国家に必要なのか…  
それは、人をまとめる接着剤になりえるからなのですよね。 
日本には、「靖国のこころ」 というものがありましたが… 
いよいよ日本は、難しい局面を迎える気がしております。 
心せねばなりませんね。 

 
 
 
 
 

 

2009/02/21 07:38Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます。 
 
>他を思いやる気持ちや感謝の気持ちが薄れて来ているように思えてなりません。 
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それが保守の基本なんですけどね。 

 
> 近の報道、ブログに、中川氏や麻生氏への気遣いが感じられないのが残念です。 
 
「溺れる犬に石を投げる」ような現象が蔓延してますね。  
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